



Mit den ersten Pokalspielen starteten am letzten Wochenende die Floorballsaison 2015/16. Die Lions aus Calw konnten sich mit 6:1 gegen Ennepetal durchsetzen. Im reinen BW-Duell zwischen Floorball Rhein-Neckar (SG Ludwigshafen und Mannheim) und dem Zweitligisten PTSV United Lakers Konstanz, erreichten die Konstanzer souverän mit 11:4 die zweite Runde. In der zweiten Pokal-Runde vertreten sind zudem Schriesheim (2. Bundesliga), Feuerbach und Tübingen (beide Regionalliga).

In wenigen Wochen startet dann auch der Spielbetrieb in den Ligen. Wir haben uns mal bei unseren Teams umgehört, wie groß die Vorfreude auf die neue Saison ist. Die Rückmeldungen veröffentlichen wir hier auf der Homepage. Viel Spaß beim Lesen.

Los geht es mit Floorball Mannheim, dem Team der neu gegründeten Floorball Abteilung, des TSV Mannheim-Sandhofen, die in der Verbandsliga Baden- Württemberg auf dem Kleinfeld antreten. Geantwortet hat Thomas Schmitt.

Was gibt es neues in Euren Teams? Wie tretet ihr in der neuen Saison an?

Bei uns ist alles neu, da wir zum ersten Mal am Ligabetrieb teilnehmen werden. Die Hälfte der jungen Floorballabteilung hat noch keine Spielpraxis gesammelt. Einige Spieler haben jedoch artverwandte Sportarten ausgeübt. So hoffen wir, uns als Mannschaft schnell zu finden.

Was habt ihr Euch für die neue Saison vorgenommen? Auf welchem Platz wollt ihr am Ende landen?

Wir gehen in jedes Spiel mit der Absicht zu gewinnen. Von daher ist das Ziel natürlich, unter den ersten drei Mannschaften zu landen. Schau ma mal, dann seh ma schon.

Wen seht ihr in Eurer Liga vorne?

Saisonvorschau 2015/16 - Teil 1 Mannheim

Geschrieben von: Volker Wahl

Donnerstag, den 24. September 2015 um 18:01 Uhr

Ich rechne mit Ludwigshafen alias Vizehafen[👉] und Heidelberg, die sich anscheinend mit einigen Spielern aus der Kleinfeldmannschaft von Schriesheim verstärken konnten. Leider hat sich Schriesheim gegen eine Teilnahme in der Kleinfeldliga entschieden.

Ich gehe davon aus, dass sich Karlsruhe, Tübingen und Calw auf die Großfeldliga konzentrieren.

Willst Du noch etwas zu Saisonbeginn loswerden?

Wir freuen uns riesig auf die Saison und wünschen uns spannende und faire Spiele.